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Mateo 13:1 Aquel día salió Jesús de la casa y se sentó junto al mar. 2 Y se le 
juntó mucha gente; y entrando él en la barca, se sentó, y toda la gente estaba 
en la playa. 3 Y les habló muchas cosas por parábolas, diciendo: He aquí, el 
sembrador salió a sembrar. 4 Y mientras sembraba, parte de la semilla cayó 
junto al camino; y vinieron las aves y la comieron. 5 Parte cayó en 
pedregales, donde no había mucha tierra; y brotó pronto, porque no tenía 
profundidad de tierra; 6 pero salido el sol, se quemó; y porque no tenía raíz, 
se secó. 7 Y parte cayó entre espinos; y los espinos crecieron, y la ahogaron. 
8 Pero parte cayó en buena tierra, y dio fruto, cuál a ciento, cuál a sesenta, y 
cuál a treinta por uno. 9 El que tiene oídos para oír, oiga 
  
Inclinemos nuestros rostros en oración. 
  
Amado precioso Padre, hemos leído una parábola que nos contó tu hijo 
primogénito Jesús, y te pedimos que nos ayudes a tener la misma Mente y el 
mismo Espíritu para que podamos entender lo que significa esta 
parábola. Acompáñanos mientras abrimos tu Palabra esta mañana y abrimos 
nuestros corazones a un verdadero entendimiento de esta parábola porque te 
lo pedimos en el nombre de Jesucristo. Amén. 
  
Esta mañana vamos a retomar el párrafo 130 del sermón del hermano 
Branham El Develamiento de Dios y comenzar nuestra lectura. Ahora, 
mientras estamos leyendo, vamos a escuchar al hermano Branham que nos 
dice acerca de esta parábola lo que significa ser plantado en buena 
tierra. Porque solo aquellos plantados en buena tierra terminaron produciendo 
el fruto adecuado. Y entonces queremos saber qué es la buena tierra, y cómo 
la obtenemos, que la semilla de Dios, que es Su Palabra, produzca en nosotros 
el fruto que debe producir. 
  
Estaremos examinando las cosas que el hermano Branham nos está diciendo 
aquí en detalle para entender lo que nos está enseñando acerca de El 
Develamiento de Dios. 
  
El Hermano Branham dice en el párrafo 130 Uds. pueden tomar trigo y 
plantarlo en una–en una–una diferente clase de tierra, y nunca crecerá. 
Porque, lo que tiene que tener, es un cierto fertilizante en la tierra para 
hacer crecer al trigo. 
  



Y eso es con cualquier cosa que Uds. cultiven, excepto tal vez malas 
hierbas. E incluso las malas hierbas no crecerán en un desierto sin 
humedad. Así que no se puede simplemente sembrar la Palabra en cualquier 
parte y esperar cosechar. Se tiene que sembrar en terreno debidamente 
preparado. Y eso es tan cierto con los campos misioneros. 
  
Nunca yo voy a un área y traigo la doctrina y yo espero que Dios haga hijos 
de Dios. Envío los libros y las cintas a las áreas y cuando algunos ministros en 
esa área responden positivamente, entonces comenzamos los 
preparativos. Hacemos volantes, cuadernillos y empezamos a sembrar la 
doctrina en esa zona. Entonces voy y la riego con una semana sólida de riego, 
porque Dios dijo   en Deuteronomio 32 “Mi Doctrina caerá como la 
lluvia”.  Así que yo no tomo ningún crédito por los hijos de Dios que reciben 
la enseñanza, son los hermanos en estos países los que hacen todo el trabajo 
de riego. Solo yo llego a donde ellos han plantado y empiezan a regar 
exponiendo la doctrina que es la lluvia de Dios, de tal manera que los 
hermanos toman el riego y cuando me voy ya están regados lo suficiente 
como para comenzar a crecer en Hijos de Dios o se ahogarían en el 
riego. Pero todo depende del suelo en el que se hayan plantado. 
  
Ahora, en los Estados Unidos tuvimos recientemente a un hombre que se 
postuló para presidente en el partido DNC y este hombre es un 
multimillonario. Ahora puede que sea inteligente en el campo en el que tiene 
su negocio, pero no es una persona muy inteligente en otros campos. Y 
mientras estaba en la campaña electoral, mostró su ignorancia al decirle a una 
audiencia que podía enseñarles a cualquiera a cultivar. Él dijo: “todo lo que se 
tiene que hacer para ser un agricultor es cavar un hoyo, echar la semilla y 
regarla y uno ya es agricultor. “AhoraUds. no intenten eso porque eso es pura 
tontería, y simplemente desperdiciará semillas preciosas. 
  
Pero esa es la forma en que los asistentes nominales a la iglesia piensan 
acerca de convertirse en cristianos. Ellos creen que cualquiera puede ser 
cristiano. Ellos creen que se es cristiano cuando confiesan que es 
cristiano. Pero su confesión no tiene nada que ver con ser cristiano. El hecho 
de que esta nación afirme ser 70% cristiana no significa que esta nación sea 
una nación cristiana. 
  
Que lo diga no significa que sea así. Cualquiera puede decir cosas, pero se 
necesita la vindicación para probar si es así o no. Y no se puede vindicar 
nada, es Dios quien vindica si es cristiano o no. Dios vindicará si es un hijo de 
Dios o no. 
  



El Apóstol Pablo dijo en Romanos 8: 16 El Espíritu(Y hay uno solo EL 
ESPÍRITU y ese es el propio Espíritu de Dios. Y Pablo dijo,) El Espíritu 
mismoda testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios. 
  
Noten que el Espíritu está en mayúscula mostrando que habla del Espíritu de 
Dios, pero nuestro espíritu no está en mayúscula mostrando que habla de su 
espíritu o vida. Entonces Él está diciendo que Dios vindicará su espíritu, su 
vida de que es un hijo de Dios o no. Entonces solo Dios vindica. No puede 
vindicarse. Es por eso que las obras nunca funcionarán para probar nada. Dios 
tiene que hacer la prueba de la vida. 
  
Así que solo decir que lo es no lo hace así. Eso no es diferente a simplemente 
plantar una semilla y le convierte en agricultor. 
  
La agricultura es una ciencia. Tenemos licenciaturas en agronomía, maestrías 
e incluso doctorados en ese campo. Pero no es necesario tener un título para 
convertirse en agricultor. Pero se tiene que tener la mente de un 
agricultor para convertirse en agricultor, y eso significa comprender los 
cultivos y lo que se necesita para que crezcan mejor. 
  
Y eso es lo que el hermano Branham nos está diciendo en el 
párrafo 130 cuando dice: “130 Uds. pueden tomar trigo y plantarlo en una–en 
una–una diferente clase de tierra, y nunca crecerá. Porque, lo que tiene que 
tener, es un cierto fertilizante en la tierra para hacer crecer al trigo. 
  
Y cuando habla de “trigo” se refiere a ser un verdadero cristiano frente a una 
cizaña como leemos en la parábola de Cristo en Mateo 13 para nuestro 
texto.Entonces, si creen que citar Juan 3:16 como enseñan los bautistas le 
hará cristiano, le sorprenderá. 
  
Tengo algo nuevo para Uds., no funciona de esa manera. No pueden 
convertirse en cristiano simplemente diciendo que es cristiano. Ser cristiano 
no es hacer una confesión y es cristiano. Es cristiano cuando es como Cristo. 
  
Eso dijo nuestro profeta, y eso es incluso lo que dice la definición del 
diccionario español, un cristiano es una persona que ejemplifica en 
su vida las enseñanzas de Cristo: 
  
William Branham dijo en su sermón Jesucristo El Mismo De Ayer, Hoy Y 
Por Los Siglos 56-0426 P: 34 “Si un hombre profesa ser un Cristiano, tiene 
que vivir esa misma vida igual a Cristo. Si el Espíritu de Cristo está en Ud., 
ciertamente hará las mismas obras que Cristo hizo. 
  
Por tanto, si es cristiano es porque en Uds. está la misma vida que estaba en 
Él, y su vida es la misma que Su vida, porque es la misma Vida, y por tanto 



harán las obras que él hizo. Y si no cree eso, no cree en un profeta vindicado 
de Dios. 
  
Preguntas Y Respuestas Sobre La Imagen De La Bestia 54-0515 P: 32 Yo 
les pregunto: “¿Es Ud. Cristiano?” Y dicen: “Quiero que sepas que yo 
pertenezco a la iglesia Bautista”. Sí. Eso no tiene nada que ver con ser 
Cristiano, es como decir que Ud. pertenece a una granja de por aquí. “Yo 
pertenezco a la iglesia Católica”. Eso no lo hace a Ud. un Cristiano. 
Pertenecer a la iglesia Bautista o Metodista no lo hace a Ud. un Cristiano. 
Solamente hay una manera de ser un Cristiano. La palabra Cristiano 
significa “ser como Cristo”. Ud. no puede hacerlo, Ud. no puede 
manufacturarlo, no hay ninguna manera que Ud. pueda hacerlo. Ud. tiene 
que olvidarse de Ud. mismo, morir a sí mismo, 
  
Y cuando él entre entonces las obras estarán ahí, y si las obras no están ahí 
tienen que preguntarse si la vida está ahí. Y si no es honesto para hacer esa 
pregunta, no es lo suficientemente honesto para salvarse de sí mismo. 
  
Una Verdadera Señal Que Es Pasada Por Alto 61-1112 P: 64 Uno dijo: 
“¿Es Ud. cristiano?” “Yo soy bautista”. Pues, eso es igual como decir que es 
un cerdo. Dicen: “Yo soy un metodista”. Pues, de nuevo, eso es tanto como 
ser un cerdo para Dios. Les pregunto: “¿Es Ud. cristiano?” Para ser 
cristiano, Uds. deben ser igual a Cristo, Deidad tabernaculizándose dentro 
de Uds., con el Espíritu Santo, igual como cayó en el Día de Pentecostés, no 
alguna emoción, sino que quiero decir un verdadero Pentecostés. ¡Correcto! 
  
Y Uds. no pueden llegar a ser como Cristo sin tener la mente de 
Cristo. Entonces pensarán como Cristo y hablarán como Cristo y harán las 
obras que Cristo hizo. 
  
Ahora, volviendo a lo que el hermano Branham estaba diciendo acerca de 
sembrar la semilla en la tierra apropiada, él dijo que primero se tiene que 
tener el fertilizante correcto para que crezca. 
  
Él dijo, pp. 130 Uds. pueden tomar trigo y plantarlo en una–en una–una 
diferente clase de tierra, y nunca crecerá. Porque, lo que tiene que tener, es 
un cierto fertilizante en la tierra para hacer crecer al trigo. 
  
Y de acuerdo con un artículo del Dr. WM Stewart, Director del Instituto 
Internacional de Nutrición Vegetal ( IPNI ) de las Grandes Llanuras del Sur 
y Central, que encontré en www.CropNutrition.com , dice: "El trigo 
requiere nitrógeno (2 a 2.5) libras de nitrógeno (N) por bushel (bu) 
de  grano. La escasez de nitrógeno puede causar una reducción del 
macollamiento (el macollamiento es cuando la planta sale disparada desde 



la parte inferior del tallo, por lo que, para obtener el crecimiento adecuado 
del tallo, debe tener mucho nitrógeno en el suelo).   
  
También dice que “la falta de nitrógeno causará una reducción en el tamaño 
de la cabeza, un llenado de grano deficiente y un bajo contenido de 
proteína”. 
  
(El llenado de grano es el período entre la antesis (el período o acto de 
expansión de las flores, especialmente la maduración de los estambres) y 
la madurez; durante ese tiempo, se determinó la acumulación de materia seca 
y su partición en el grano. El peso del grano es un resultado del proceso de 
llenado de granos, que se define por dos parámetros: duración y tasa de 
llenado de granos). 
  
Entonces, el fertilizante correcto en el suelo determina la tasa de madurez de 
la planta de trigo y la tasa de crecimiento. Si Uds. dicen que creen en el 
profeta, pero no tiene el riego de la lluvia o la doctrina de Dios, no crecerán 
apropiadamente para convertirse en un hijo de una hija de Dios y no llegarán 
a la madurez con la cosecha lista para la adopción. 
  

Luego continúa: “La planta de trigo debe disponer 
de nitrógeno adecuado en todas las fases de desarrollo. Dividir 
las aplicaciones de nitrógeno generalmente mejora la 
eficiencia del uso, minimiza el riesgo para la inversión y 
protege el medio ambiente. Los productores deben realizar sus 
aplicaciones de cobertura con anticipación, antes de la unión, 
para maximizar la eficiencia de la producción. El momento, la 

ubicación y la fuente de nitrógeno deben gestionarse para adaptarse a las 
condiciones climáticas, el tipo de suelo y el sistema de labranza. 
  
(La etapa de articulación es el punto en el que el tejido internodal de la hoja 
del pasto comienza a alargarse, formando un tallo ... Después de la etapa 
de articulación, el tallo forma ramas y continúa alargándose. El contenido de 
clorofila, proteínas y vitaminas de la planta disminuye bruscamente a medida 
que aumenta el nivel de celulosa.) 
  
Entonces vemos que en cada etapa tiene que haber nitrógeno para que la 
planta crezca hasta la madurez. 
  
Pero el nitrógeno no es el único elemento mineral que se necesita para 
producir Trigo. 
  
El fósforo también es necesario en la producción de trigo. 
  
El Dr. WM Stewart continúa: “Los precios de los fertilizantes y los cultivos se 
encuentran en niveles mucho más altos que en los últimos años. El 



fósforo (P) adecuado con la fertilidad se asocia con un mayor macollaje y 
número de espigas de grano, reducción de la muerte invernal, máxima 
eficiencia en el uso del agua, madurez acelerada y menor humedad del 
grano en la cosecha. El trigo de invierno requiere alrededor de 0,6 a 0,7 
libras de pentóxido de fósforo (P₂O₅) por bushel de grano. Debido a que el 
fósforo es relativamente inmóvil en los suelos, las aplicaciones de iniciadores 
o en bandas suelen ser más efectivas en suelos con pruebas bajas a 
medias. Incluso en suelos exigentes, las aplicaciones iniciales ayudan a que 
las plantas se establezcan más rápidamente. Banded P también ayuda a las 
plantas jóvenes a superar los efectos adversos de la acidez del suelo. La 
transmisión P debe incorporarse para mejorar la disponibilidad 
posicional. Finalmente, recuerden que una P adecuada aumenta la 
recuperación de N y la eficiencia de uso. El efecto de la fertilidad equilibrada 
y su impacto en la eficiencia del uso de nutrientes es especialmente 
importante en el entorno actual. 
  
Entonces, el fósforo ayuda en el macollamiento que ya hemos explicado 
como el comienzo del crecimiento, y luego dice que el fósforo también ayuda 
a controlar no solo la eficiencia del uso del agua, sino también la velocidad 
con la que madura el grano y su capacidad para depositarse. la presencia del 
sol para madurar.    
  
Y el Dr. Stewart continúa diciéndonos que otro elemento mineral que se 
necesita esPotasio en la producción de trigo. 

  
Él dice: “El potasio (K) en la 
producción de trigo se asocia con 
una mayor eficiencia en el uso 
de la humedad y el N, y una menor 
incidencia de enfermedades y 
acame. El requerimiento de (K) es 
aproximadamente igual al de N. La 
colocación de K no es tan crítica 
como la de P ya que es más móvil 
en los suelos. Las aplicaciones 

divididas se deben hacer en suelos arenosos profundos en áreas de mucha 
lluvia para aumentar la eficiencia de uso. 
 

No pase por alto la importancia de los nutrientes secundarios y 
micronutrientes en el trigo. Por ejemplo, la deficiencia de azufre crea 
problemas en algunas áreas. Base sus aplicaciones de estos nutrientes en el 
historial de campo, pruebas de suelo y análisis de plantas. 
 



La producción de trigo rentable y eficiente implica el suministro de 
cantidades adecuadas de nutrientes para las plantas cuando y donde el 
cultivo los necesite. Las tasas de aplicación de fertilizantes son de poco valor 
si los nutrientes no están en el lugar adecuado en el momento adecuado. Las 
estrategias efectivas de manejo de la fertilidad varían de una región a otra, 
pero una característica de todos los buenos programas de manejo de la 
fertilidad del suelo es la planificación temprana. 
  
Entonces vemos que el potasio es necesario para el control del agua y la 
eficiencia de su uso en la planta, y un control de enfermedades y alojamiento 
que es cuando las raíces están mal ubicadas de su posición correcta, lo que 
hace que la planta no se mantenga erguida, sino que se incline una dirección 
equivocada. 
  
Suena espiritual, ¿verdad? ¿Ven cómo lo natural tipifica lo espiritual? 
  
Entonces, ¿ven cómo estos tres elementos minerales son críticos para la vida, 
el crecimiento y la madurez del trigo? 
  
Bueno, el hermano Branham continúa diciendo: “Y si no hay...si hay...Si el 
fertilizante en la tierra no está–no está ahí, el trigo no es germinado por ese 
fertilizante, nunca crecerá”. 
  
Y luego, después de hablar de esto en lo natural, el hermano Branham dobla 
la esquina y lo trae a la aplicación Espiritual. 
  
“Así que no importa dónde caiga la Palabra”, 
  
Y recuerden que Jesús nos dijo en Lucas 8:11 "La semilla es la palabra de 
Dios." 
  
Ahora, yo creo que Dios está obrando en Su Profeta “el querer y el hacer”, es 
ese Hijo del Hombre que salió sembrando Su Palabra en esta Hora. No fue el 
hombre William Branham y su Mensaje, fue Dios quien descendió en una 
Aclamación, con un Mensaje. 
  
El Hermano Branham lo dejó muy claro en su sermón Los Ungidos En El 
Tiempo Del Fin 65-0725M P: 193 Ahora, quiero que sepan que esto es 
cierto, y Uds. que están escuchando esta cinta. Uds.(los oyentes de la 
cinta) quizás hayan pensado hoy que yo procuraba decir todo eso en cuanto a 
mí mismo, siendo que era yo el que traía este Mensaje. Yo no tengo nada 
pero nada que ver con esto, solamente soy la voz. Y mi voz, siendo aun 
contrario a mi propio razonamiento; pues yo quería ser un trampero [de la 
cacería]. Pero es más bien la voluntad de mi Padre la que he declarado 
cumplir, y he declarado hacer.  
  



¿Ven sus palabras allí? Ahí está de nuevo: “Es Dios (el Padre) que obra en 
mí el querer primero y luego el hacer”, tal como dijo Pablo en Filipenses 
2:13 “porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, 
por su buena voluntad.” 
  
Noten la similitud entre Pablo aquí y el hermano Branham… Pero es más 
bien la voluntad de mi Padre la que he declarado cumplir, y he declarado 
hacer. Y luego para probar él dice,... 
  
“Yo no fui el que apareció allá en el río; yo sólo estaba parado allí cuando 
El apareció. No soy yo el que hace estas cosas y predice estas cosas que 
suceden tan exactas como son; yo simplemente soy el que está cerca cuando 
El las hace. Yo fui sólo una voz que El usó, para decirlo. Eso no fue lo que 
yo sabía; es sólo aquello a lo cual yo me rendí, el medio por el que El habló. 
No soy yo, no fue el séptimo ángel, oh no; fue la manifestación del Hijo del 
Hombre. No fue el ángel, ni su mensaje; fue el misterio que Dios desenvolvió. 
No es un hombre; es Dios. El ángel no era el Hijo del Hombre; él fue el 
mensajero de parte del Hijo del Hombre. El Hijo del Hombre es Cristo; El es 
Aquel del cual Uds. se están alimentando. Uds. no se están alimentando de un 
hombre; un hombre, sus palabras fallarán. Pero Uds. se están alimentando 
del infalible Cuerpo Palabra del Hijo del Hombre. 
  
Ahora, volviendo al párrafo 130 de El Develamiento de Dios, el hermano 
Branham continúa diciendo: “si Ella no cae en la clase correcta de corazón.... 
Jesús así lo dijo. “Una parte cayó junto al camino, en pedregales, y las aves 
del cielo vinieron y comieron de ella”. Y entonces El dijo: “Otra parte cayó 
en espinos y abrojos, los cuales crecieron y la ahogaron inmediatamente”: 
tradiciones, denominaciones, cuidados del mundo la ahogaron. Pero dijo: 
“Una parte cayó en buena tierra y produjo cual a ciento”, dijo, “ése es el 
Reino de Dios”. Es la misma cosa, ¿ven?, algunos no creerán en lo 
absoluto. Algunos creerán por un tiempecito, como los discípulos. Ellos le 
siguieron, muchos de ellos, los setenta le siguieron por años, para indagar, 
como por un año y medio, o dos años; sólo para indagar, hasta que ellos 
pudieran encontrar algo en El, algún...como alguna manera por la cual El 
tenía poder para hacer estas cosas, como por una pata de conejo, o como por 
un cierto tipo de mago, lo que El hacía para producir estas cosas, cómo El 
podía saber lo que estaba en el corazón de la gente y lo que estaban 
pensando. Y finalmente se dieron cuenta que El dijo que El “había 
descendido del Cielo”, que El mismo era la Palabra”. Y cuando ellos se 
dieron cuenta de eso, eso fue demasiado para ellos. Ellos dijeron: “Ningún 
hombre puede entender Esto”. Y ellos se apartaron de El. Esos son aquellos 
que cayeron entre espinos. 



 

131 Esto me trae de nuevo a decir que en toda congregación, Uds. tienen 
manufacturados, incrédulos, y creyentes. Han estado en toda congregación. 
Uds. los encuentran todo el tiempo. Algunos de ellos pretenden que son 
creyentes; ése es el peor tipo. Y luego tienen a aquellos que realmente son 
incrédulos; él no lo molesta a uno, él simplemente se va y menea su cabeza. 
Pero aquellos que pretenden, que dicen que son creyentes, ésa es la clase, 
ésa es la clase que uno tiene que vigilar; son esos manufacturados. Y luego 
hay algunos creyentes genuinos. ¿Ven a esos tres ahí? Allí estaban los 
incrédulos. Tan pronto como El dijo: “Coman la carne del Hijo del 
Hombre”, ¡oh, qué barbaridad, hasta ahí llegaron! Los otros eran los 
manufacturados. Ellos se quedaron hasta, así como Judas lo hizo, hasta el 
fin. Pero entonces los verdaderos creyentes no podían explicarlo, pero lo 
creyeron de todos modos. Ellos siguieron hasta el fin. 
 

Ahora, regresemos a la parábola de Jesús para ver cómo Jesús nos explica 
esto y ver si lo que nos dice no es exactamente lo mismo que lo explicó 
William Branham. 
  
Ahora, para hacer esto, iremos nuevamente a Mateo 13 y continuaremos 
donde lo dejamos. 
  
Mateo 13:10 Entonces, acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les 
hablas por parábolas? 11 Él respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es 
dado saber los misterios del reino de los cielos; mas a ellos no les es dado. 
12 Porque a cualquiera que tiene, se le dará, y tendrá más; pero al que no 
tiene, aun lo que tiene le será quitado.  (piensa que está haciendo eco) 13 Por 
eso les hablo por parábolas: porque viendo no ven, y oyendo no oyen, ni 
entienden.  
  
Entonces ven, si Uds. escuchan y ven, pero no entienden, entonces no 
perciben qué es lo que están escuchando y viendo. 
  
14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído 
oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. 15 Porque el 
corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos oyen pesadamente, Y 
(los profetas) han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan 
con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane. 16 
Pero bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros oídos, porque 
oyen. 17 Porque de cierto os digo, que muchos profetas y justos desearon ver 
lo que veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y no lo oyeron.  
  
Bien, ahora Jesús ha dejado muy claro que se tiene que ser capaz de entender 
con su corazón o lo que ven y oyen no tendrán ni idea de lo que significa. Y 



sabemos según 1 Corintios 2 que a menos que se tenga el Espíritu de Dios 
viviendo en Uds., no entenderán las cosas de Dios. 
  
Ahora, escuchemos a Jesús explicarnos la parábola del sembrador. 18   Oíd, 
pues, vosotros la parábola del sembrador: 19Cuando alguno oye la palabra 
del reino y no la entiende, viene el malo, y arrebata lo que fue sembrado en 
su corazón. Este es el que fue sembrado junto al camino.  
  
Fíjense que está hablando de la condición del corazón, o entiende desde el 
corazón o no. Y si Uds. no dicen lo que oyen, el diablo entrará y hará que no 
entiendan lo que oyen, así que no le servirá de nada. Luego dice que esto es 
como semilla sembrada en la vereda del camino. O al lado del camino, que es 
el lado del camino. Así que estamos ante un terreno que no ha sido fertilizado 
con los tres fertilizantes necesarios para comprender, la Justificación, la 
Santificación y el Bautismo del Espíritu Santo. Porque “sin el Espíritu Santo 
no podéis entender las cosas de Dios, os son locura.” Eso es 1 Corintios 2. 
  
20 Y el que fue sembrado en pedregales, este es el que oye la palabra, y al 
momento la recibe con gozo; 21pero no tiene raíz en sí, sino que es de corta 
duración, pues al venir la aflicción o la persecución por causa de la palabra, 
luego tropieza.  
  
Miren, terreno pedregoso como un corazón de piedra. Estos ejemplos que nos 
da Jesús donde no hay el abono correcto son ejemplos de una condición del 
corazón. El lado del camino no está en el centro del corazón, pero es algo 
periférico para Uds. Oh, escucharon la Palabra, pero debido a que no tenían 
un corazón labrado para recibirla, aun así, la escucharon, pero lo pusieron en 
un segundo plano de su vida, o su corazón, y no la llevaron al centro de su 
corazón. 
  
Eso es lo que Jesús les dijo a los fariseos, les dijo en su corazón no tienen 
lugar para la Palabra. Tienen un lugar para todo lo demás, pero no para la 
Palabra. 
  
Juan 8:37 Sé que sois descendientes de Abraham; pero procuráis matarme, 
porque mi palabra no halla cabida en vosotros.  43 ¿Por qué no entendéis mi 
lenguaje? Porque no podéis escuchar mi palabra. 
  
Noten que Jesús dice, “No puedes escuchar porque no puedes entender lo 
que estás escuchando. 
  
45 Y a mí, porque digo la verdad, no me creéis. 46 ¿Quién de vosotros me 
redarguye de pecado?  
  



Luego, observen lo que Jesús dice a continuación: “Pues si digo la verdad, 
¿por qué vosotros no me creéis? 47 El que es de Dios, las palabras de Dios 
oye; por esto no las oís vosotros, porque no sois de Dios. 
  
Nuevo Testamento Weymouth El que es hijo de Dios escucha las palabras 
de Dios. No los escuchas: ¿y por qué? Es porque no sois hijos de Dios". 
  
Ahora, el hermano Branham nos enseñó que oír es entender. Y Jesús nos dice 
que no pueden oír ni entender porque no son hijos de Dios. No tienen el 
mismo Espíritu que Dios. 
  
Sus Infalibles Palabras De Promesa 64-0120 P: 65 Mire lo que dijo Jesús: 
“El que oye Mis Palabras”. Oír significa “entender”. ¿Ven? “El que oye 
Mis Palabras, y cree en Él que me envió, tiene vida Eterna, y no vendrá a 
juicio, mas ha pasado de muerte a Vida”. Uds. están haciendo la cosa más 
noble que alguna vez hayan hecho. 
  
La Creencia De María 61-0121 P: 30 Ahora, escuchen, amigos. No tomen 
un substituto. No sólo le den un apretón a la mano de un hombre y pongan su 
nombre en el libro. Eso es–eso es–eso es... En cuanto a eso respecta, está 
bien. Eso le pudiera ayudar a salir de la cantina e ir a un lugar decente y 
tratar de vivir bien. Pero, sin embargo eso no lo logrará. “El que no naciere 
de nuevo, no puede ver el Reino de Dios”. Ahora, ver, significa: “entender”. 
Hay mucha gente que dice que ha nacido de nuevo y no puede entender el 
Mensaje de Dios, no puede ver el Ángel del Señor. Sus ojos están cegados, 
hermano. “El que no naciere del Espíritu Santo”; el mismo Espíritu Santo 
que escribió la Palabra confirmará la Palabra, y la misma confirmación del 
Espíritu Santo en Uds. (¿ven lo que quiero decir?), dará testimonio de El 
mismo. Entonces nuestro espíritu da testimonio con Su Espíritu, porque Su 
Espíritu da testimonio de Su Palabra. “La Palabra de Dios es más cortante, 
más eficaz (Hebreos 4) que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir... 
el tuétano de los huesos, y discierne los pensamientos y las intenciones del 
corazón”. Eso es “ASI DICE EL SEÑOR”, la Palabra del Señor, exactamente 
Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por los siglos, apareciendo enSu Iglesia 
escogida. 
  
La Nueva Traducción Viviente Sí, me doy cuenta de que sois descendientes 
de Abraham. Y sin embargo, algunos de ustedes están tratando de matarme 
porque no hay lugar en sus corazones para mi mensaje. 
  
La Versión Inglesa Contemporánea Sé que eres de la familia de 
Abraham. Sin embargo, quieren matarme, porque mi mensaje no está 
realmente en sus corazones. 
  



Por lo tanto, si la Semilla o Palabra de Dios fue recibida al lado del camino, 
está en una posición periférica a su corazón, al lado del corazón, pero no en el 
corazón ni en el centro de su corazón. Por lo tanto, no está en el corazón. 
  
La Biblia Aramea En Inglés Sencillo “Sé que sois descendencia de 
Abraham, pero procuráis matarme porque no podéis comprender mi 
palabra”. 
  
22 El que fue sembrado entre espinos, este es el que oye la palabra, pero el 
afán de este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace 
infructuosa.  
  
Ven, hay otras cosas que significan más para su corazón que la Palabra de 
Dios, y entonces empuja la Palabra y se vuelve infructuosa. Estos tres lugares 
hasta donde se recibe la semilla o palabra de Dios son condiciones del 
corazón, pedregosas, periféricamente y ahora otras cosas son más importantes 
en su corazón, para que la Palabra no pueda entrar y echar raíces. No puede 
haber macollaje, no puede haber crecimiento y ciertamente no puede haber 
madurez en un corazón como este. 
  
23 Mas el que fue sembrado en buena tierra, este es el que oye y entiende la 
palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por uno.  
  
Así como la tierra necesita ser labrada y fertilizada con Nitrógeno, Fósforo y 
Potasio, así el corazón debe ser fertilizado con Justificación, Santificación y el 
Bautismo del Espíritu Santo o de ninguna manera está listo para echar raíces y 
crecer en ustedes. 
  
Ahora, noten que en el Versículo 24 Jesús nuevamente habla de una siembra 
de semilla la cual es la Palabra de Dios. “Les refirió otra parábola, diciendo: 
El reino de los cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla en 
su campo; 25 pero mientras dormían los hombres, vino su enemigo y sembró 
cizaña entre el trigo, y se fue. 26 Y cuando salió la hierba y dio fruto, 
entonces apareció también la cizaña. 
  
Fíjense que no hay ninguna palabra aquí de la cizaña dando fruto. No están 
allí para producir fruto sino para chupar la vida de los que dan fruto. 
  
27 Vinieron entonces los siervos del padre de familia y le dijeron: Señor, ¿no 
sembraste buena semilla en tu campo? ¿De dónde, pues, tiene cizaña? 28 Él 
les dijo: Un enemigo ha hecho esto. Y los siervos le dijeron: ¿Quieres, pues, 
que vayamos y la arranquemos? 29 Él les dijo: No, no sea que al arrancar la 
cizaña, arranquéis también con ella el trigo. 30 Dejad crecer juntamente lo 
uno y lo otro hasta la siega; y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: 



Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos para quemarla; pero 
recoged el trigo en mi granero.  
36Entonces, despedida la gente, entró Jesús en la casa; y acercándose a él 
sus discípulos, le dijeron: Explícanos la parábola de la cizaña del campo. 
37Respondiendo él, les dijo: El que siembra la buena semilla es el Hijo del 
Hombre. 38El campo es el mundo; la buena semilla son los hijos del reino, y 
la cizaña son los hijos del malo. 39El enemigo que la sembró es el diablo; la 
siega es el fin del siglo; y los segadores son los ángeles. 40De manera que 
como se arranca la cizaña, y se quema en el fuego, así será en el fin de este 
siglo. 41Enviará el Hijo del Hombre a sus ángeles, y recogerán de su reino a 
todos los que sirven de tropiezo, y a los que hacen iniquidad, 42y los echarán 
en el horno de fuego; allí será el lloro y el crujir de dientes. 43Entonces los 
justos resplandecerán como el sol en el reino de su Padre. El que tiene 
oídos para oír, oiga.  
  
Oremos… 
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